



## **Aus der Gemeinderatssitzung vom 24. Juni 2015**

### **Traktandum 4 Wahl der Delegierten für den Zweckverband Familienberatung Bucheggberg**

Frau Astrid Landolt hat sich bereit erklärt, als Delegierte für den Zweckverband Familienberatung Bucheggberg tätig zu sein. Sie hat bereits die Delegiertenversammlung der Familienberatung vom 17.6.2015 besucht und dazu einen umfassenden Bericht erstellt.

Der Vorsitzende stellt den Antrag, Frau Landolt für dieses Amt zu wählen.

*Beschluss* Der Gemeinderat stimmt der Wahl von Frau Astrid Landolt einstimmig zu. Die Wahl wird Frau Landolt schriftlich bestätigt.

### **Traktandum 12 Berichte aus den Ressorts und der Verwaltung**

#### **Nadja Lüthi**

##### 1) Plenarkommission Sozialregion

Die Leitgemeinde Gerlafingen will die jetzigen zwei Standorte wieder an einem neuen Standort vereinen. Vorgesehen ist im neuen Gebäude Eingangs Gerlafingen (ehem. Fluryhof/Schreierhof).

Zwei Standorte sind unbefriedigend und arbeitsaufwendig, von daher gesehen ist ein Standort anzustreben. Die Plenarkommission hat jedoch noch weitere Varianten angeschaut und geprüft und nicht einfach den Vorschlag von Gerlafingen angenommen. Die Prüfung hat ergeben, dass der von Gerlafingen vorgeschlagene Standort die Ansprüche am besten erfüllt, da durch den Neubau am besten auf die baulichen Bedürfnisse eingegangen werden kann. Die Mietkosten werden höher als bisher ausfallen. In einer Arbeitsgruppe soll geprüft werden, ob das bestehende Modell mit Leitgemeinde noch zeitgemäss ist und den Bedürfnissen aller gerecht wird. Oft ist es für die angeschlossenen Gemeinden unbefriedigend, wenn die Leitgemeinde einfach entscheiden kann.